



7 Pièces

178 m²

Réf. W-02TRIN

1 850 000 €

Paris 9^{Eme}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IX - Opéra Garnier Appartement situé au cœur du quartier de la Chaussée d'Antin, à quelques pas de l'illustre Opéra Garnier et des Grands Magasins. D'une superficie de 178m2, ce bien offre de vastes volumes et une atmosphère chaleureuse. Accessible par un ascenseur, l'appartement s'ouvre sur un hall d'entrée desservant séjour et salle à manger, une cuisine dinatoire, quatre chambres dont une Master Bedroom avec salle de bain et dressing, et une deuxième salle de bain. Une cave au sous-sol complète ce bien. Le plan de l'appartement offre de nombreuses possibilités de restructuration, dont ...

Apartment located in the heart of the Chaussée d'Antin district, a few steps from the illustrious Opéra Garnier and the Haussmann Boulevard. With a surface area of 178m2, this property offers large volumes and a warm atmosphere. Accessible by an elevator, the apartment opens onto an entrance hall leading to the living and dining room, a dining kitchen, four bedrooms including a Master Bedroom with bathroom and dressing room, and a second bathroom. A cellar in the basement completes this property. The apartment plan offers numerous restructuring possibilities, including a division into 3 lots of ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

